
Der Plan war wohl eher ein komplizierter !
Zunächst gab‘s die Info im Kalender:

und dann einen Stammtischbeschluss im Newsletter:

letztendlich eine weniger beachtete Umfrage über Doodle:
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